

Venez trembler de peur aux Clayes-sous-Bois

Pour célébrer la désormais traditionnelle fête d'Halloween le 31 octobre de l'année, la Ville se pare de couleurs et de décors inédits, inspirés de l'univers de la fête mexicaine « El Dia de los muertos ». Spectacles, ateliers et animations attendront tous les visiteurs sur le parvis et à l'intérieur de l'Espace Philippe Noiret pour frissonner de plaisir et partager un moment unique et convivial.

Au temps des Aztèques, les morts étaient célébrés par des chants, des danses et des couleurs vives et joyeuses. De cette tradition est né un univers haut en couleur, qui a inspiré la ville des Clayes-sous-Bois pour sa fête d'Halloween.

Près de 3 000 personnes se retrouvent le 31 octobre pour frissonner !



Fort du succès de l'édition 2023 qui avait su capter près de 3 000 visiteurs, la nouvelle programmation a été pensée pour accueillir tous les publics, même les plus jeunes (accompagnés).

Le cinéma Philippe Noiret organise une journée spéciale, le 26 octobre et ne diffusera que des films qui font peur : *Les fées sorcières*, *Casper*, *les Gremlins*, *Scream* ou encore *Massacre à la tronçonneuse*.

L'Espace Philippe Noiret accueillera également les visiteurs autour d'animations, de spectacles et de jeux pour toute la famille.

Du maquillage à la création de décorations, en passant par la chasse aux bonbons, il y en aura pour tous les goûts. Toutes les animations sont gratuites et sans réservations, néanmoins pour fluidifier au maximum l'attente sur chaque stand, des tickets d'accès seront à récupérer à l'accueil.

La médiathèque Jacques Prévert proposera des ateliers numériques de bricolage et de décorations d'Halloween les 22, 23 et 29 octobre ainsi qu'un cabinet de curiosités avec le conteur Stéphane Desfeux le 30 octobre (plusieurs sessions de 15 minutes).

Retrouvez toutes les informations pratiques sur lesclayessousbois.fr